

## Wachsende Armut bewältigen

NECKARSTADT: AWO sucht neue Mitstreiter

Bei der Weihnachtsfeier der AWO Neckarstadt-West im weihnachtlich geschmückten AWO-Saal in der Murgstraße konnte der Vorsitzende, Gerald Kleiner, auch den AWO-Kreisvorsitzenden und Bundestagsabgeordneten Lothar Mark, Stadtrat Ulrich Schäfer und Quartiermanager Saliou Gueye begrüßen. Lothar Mark dankte Gerald Kleiner, „der sich seit Jahrzehnten um die AWO Neckarstadt-West kümmert und stark engagiert“. In Zeiten, in denen vor allem bei Älteren die Vereinsamung zunimmt, bietet er ihnen einen Treffpunkt und ein vielfältiges Programm, das viele Menschen vereint.

Der Kreisvorsitzende dankte auch den engagierten Vorstandskollegen von Gerald Kleiner und den vielen helfenden Händen der in der AWO Neckarstadt-West ehrenamtlich Tätigen. „Ohne dieses ehrenamtliche Engagement wäre vieles nicht möglich, wäre die Bundesrepublik Deutschland ärmer“, sagte er. Deshalb müssten Staat und Kommune alles tun, um die Barrieren und Hindernisse abzubauen, die ehrenamtlichem Engagement im Wege stehen. Mark dankte außerdem den älteren Mitbürgern auch im Namen der nachfolgenden Generationen für die Aufbauarbeit, die sie für die Stadt und die Bundesrepublik Deutschland geleistet haben.

Anstelle eines Berichts über das vergangene Jahr trug Gerald Kleiner ein weihnachtliches Gedicht vor und erklärte: „Für die AWO Neckarstadt-West hat schon immer gegolten, Sozialarbeit zu leisten und Menschen zu helfen, die Hilfe brauchen“. Deshalb werde versucht, „die Organisation zu stärken und zu verjüngen, um in Zeiten wachsender Armut und Not energisch und mit Elan noch mehr Menschen helfen zu können“.

Die ehrenamtlichen Helfer der AWO verwöhnten die Gäste mit Kaffee und Kuchen. Dazu spielten der Akkordeonclub Lampertheim und das Duo „Moni & Wolf“ schwungvolle Kaffeehausmusik. Die achtjährige Begüm Bülent erfreute mit lustigen Weihnachtsgeschichten, kleinen Gedichten und Liedern. Herzliches Lachen ertönte bei Eva Gärtners amüsanten Anmerkungen zur Weihnachtsfeier.

Begeistert sangen die Gäste mit bei den schönen Liedern und Chorälen des Daimler-Chrysler-Chors unter Leitung von Albrecht Wunderle sowie bei den bekannten Weihnachtsliedern des AWO-Chors. Außerdem überraschte „Nikolaus“ Gerald Kleiner jeden der gut gelaunten Gäste noch mit einem prall gefüllten Gabensack, bevor die gelungene Weihnachtsfeier mit einem gemeinsamen Abendessen zu Ende ging.

ost



Vorsitzender Gerald Kleiner begrüßt die drei ältesten Mitglieder der AWO Neckarstadt-West, die 92-jährige Hildegard Müller, die 96-jährige Dorothee Belewski, und die 91-jährige Klara Menzel (v.li.n.re), die bei bester Gesundheit fröhlich mitfeiern.

Bild: ost